

Bronzemedaille für Anna Huber vom SV Kay -U16-Mannschaft erreichte 4. Platz-

Die weite Fahrt nach Krefeld hat sich für die Kayer Eisstockjugend gelohnt. Nachdem Anna Huber bereits in der vergangenen Sommersaison die Bronzemedaille geholt hatte war sie nun auch in der Wintersaison erfolgreich. Die amtierende Bezirksmeisterin konnte in der Krefelder Rheinlandhalle in der Klasse U14, weiblich, wiederum die Bronzemedaille bei der Deutschen Meisterschaft erringen. Hinter der Siegerin Sabrina Englbrecht, SSC Pfeffenhausen, und der Zweitplatzierten Anna Hinteracher vom SV Gumpersdorf schaffte Anna Huber, SV Kay, wieder den Sprung aufs Stockerl. Dies hätte fast auch die U-16 Mannschaft geschafft. Nachdem das Team von Jugendbetreuer Stephan Fuchs einen ausgezeichneten 2. Platz in der Vorrunde erreicht hatte musste man sich im Halbfinale der Mannschaft vom EC Oberhausen denkbar knapp mit 17:18 geschlagen geben. Auch beim zweiten Finalspiel um die Bronzemedaille hatte die Kayer Mannschaft mit den Schützen Simon Seidl, Sebastian Maier, Johannes Maier und Maxi Remmelberger gegen den EC Feldkirchen das Nachsehen. Trotzdem ist dieser 4. Platz der noch jungen Truppe bei ihrer ersten Deutschen Meisterschaft als toller Erfolg zu werten!



Anna Huber vom SV Kay - Deutsche Meisterschaft in Krefeld: Bronzemedallengewinnerin U14